
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     9 ottobre 2017 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, Milena 
Faedo, Marina Lazzarin, Paolo Sartori, Antonietta Pesavento, Silvia De Masi, Alfonso 
Bolla, Natalino Carletto, Claudio Caloi, Elena Bertagnin, Rossella Chinato, Carlo Zorzi, 
Mario Valentini, Annachiara Zorzi, Barbara Todescato, Marco Mantovani. 

Ordine del giorno: 

1.  rinnovo cariche sociali; 

2.  resoconto serata iscrizioni del 25-09-17 ed eventuale proposta per nuova data 
iscrizioni; 
3.  organizzazione eventi mesi ottobre e novembre: ultimi aggiornamenti; 

4.  nuovo punto distribuzione verdura: ultimi aggiornamenti; 

5.  varie ed eventuali.  

§+ + + + + + + + + +§ 
 

RINNOVO CARICHE SOCIALI. 

Parla Giovanna Caloini: in data 10-10-2016 veniva sottoscritto dai presenti l’Atto 
Costitutivo incluso il rinnovo delle cariche sociali, pertanto il rinnovo come indicato al 
punto 8 dell’atto si farà il prossimo anno. Giovanna parla della propria esperienza da 
presidente e riferisce che l’anno sociale appena trascorso è stato interessante, 
impegnativo, non senza qualche difficoltà ma ricco di soddisfazioni. 

 

RESOCONTO SERATA ISCRIZIONI DEL 25-09-17 ED EVENTUALE PROPOSTA PER 
NUOVA DATA ISCRIZIONI. 

Parla Giovanna Caloini: si ringrazia per la numerosa e calorosa partecipazione alla prima 
serata dedicata alle iscrizioni. Viene ribadita l’importanza della “partecipazione attiva” da 
parte dei soci e la necessità che alla riunione mensile siano presenti i referenti o i 
delegati di ciascun prodotto/tema sociale. Viene inoltre ribadito che l’iscrizione 
senza adesione a qualche attività non può essere accettata in conformità a 
quanto indicato nello statuto e per correttezza nei confronti di tutti i soci. 

Gli iscritti della prima serata sono stati 39 contro 45 dell’anno scorso. Considerato che 
diverse persone (tramite mail o tramite i referenti) hanno manifestato volontà 
di iscriversi al gruppo Gas Prova viene proposta una seconda ed ultima serata 
prevista in occasione del prossimo incontro mensile e precisamente per lunedì 13 
novembre. L’incontro mensile sarà anticipato alle ore 20,30 anziché alle ore 20,45.  

 

ORGANIZZAZIONE EVENTI MESI OTTOBRE E NOVEMBRE: ULTIMI 
AGGIORNAMENTI. 

Parlano Giovanna Calaoini, Paolo Sartori, Silvia De Masi e Claudio Caloi:  

- gli incontri con il dott. Paolo Pigozzi sono stati confermarti per le date 13-10-2017 
argomento “celiachia: nuova fobia o problema reale?” e 27-10-2017 argomento “i 
bambini che non mangiano” presso la sala G. Barbarani di San Bonifacio. La sala è 
stata prenotata con richiesta di patrocinio gratuito. Le serate, pur svolgendosi ad 
ottobre, faranno parte del “Settembre Sambonifacese”. Elena si occuperà delle 
locandine che appena pronte verranno girate alla segreteria che provvederà ad 
inviarle tramite posta elettronica a tutti i soci e ai Gas limitrofi. Il compenso previsto 
per entrambe le serate è di Euro 200. Fabio, Giovanna, Marina, Silvia, Milena e forse 
anche Antonietta si occuperanno di preparare la sala e di accogliere le persone che 



parteciperanno alle serate. Giovanna presenterà il gruppo Gas Prova, mentre Paolo 
presenterà il Dott. Paolo Pigozzi. 

- l’incontro con Retenergie è stato confermato per la data 17-11-2017 presso la sala 
civica di Prova. La sala è stata prenotata con contributo di Euro 20. Elena e Claudio si 
occuperanno della locandina che appena pronta verrà girata alla segreteria che 
provvederà ad inviarla tramite posta elettronica a tutti i soci e ai Gas limitrofi. 
Nessun compenso previsto per i relatori. 

Per quanto riguarda la presentazione tramite slides del gruppo Gas Prova da proiettare 
prima dell’inizio degli incontri e l’aggiornamento dei volantini (per quest’ultimi si 
valuteranno le proposte di Milena e Fabio) se ne occuperà il gruppo eventi. 

 

NUOVO PUNTO DISTRIBUZIONE VERDURA: ULTIMI AGGIORNAMENTI. 

Parla Loredana Roncolato: è stata presentata la domanda presso il Comune di           
San Bonifacio per la tensostruttura dietro il tiro a segno, siamo in attesa di risposta 
scritta da parte del Comune. Viene proposto di chiedere la concessione per la sosta 
furgone per carico/scarico merci una volta ottenuta l’autorizzazione per l’utilizzo della 
tensostruttura. La proposta trova il consenso generale. 

 

VARIE ED EVENTUALI.  

Parla Milena Faedo: per quanto riguarda i ragazzi della Fattoria Sociale Tezon da 
settembre hanno cominciato a vendere i loro prodotti al mercato di Verona il giovedì e il 
sabato, pertanto non sono più in grado di garantire il servizio. Considerato che non 
hanno uno spazio al coperto per la distribuzione della verdura durante i mesi invernali e 
la scarsa richiesta delle ultime settimane viene deciso di sospendere la collaborazione. I 
soci che vogliono acquistare i loro prodotti (anche il pane con lievito madre prodotto con 
le loro farine macinate a pietra) potranno rivolgersi direttamente a loro e riceverli a 
domicilio ogni lunedì. 

Mentre è stato ricordato all’attuale fornitore di frutta/verdura le finalità del gruppo che 
non vuole né sostituire né diventare un supermercato, ma permettere alle famiglie che 
aderiscono di acquistare prodotti di qualità, stagionali, a km zero e soprattutto “made in 
Italy”.  

Parla Antonietta Pesavento: viene precisato che i referenti del commercio equo e 
solidale non sono mai stati contattati direttamente da Gamargioba, quindi come già 
proposto durante l’incontro di settembre si continuerà a lavorare con la Coop. Le 
Rondine. A Gamargioba si chiederà uno sconto come soci Gas sui prodotti acquistati 
direttamente in negozio a San Bonifacio. Per maggior chiarezza si chiederà a Giorgio 
Adrianilli, persona che ha tenuto i contatti con Gamargioba, di invitare al prossimo 
incontro mensile il presidente Giuseppe Pasini per formalizzare una proposta. 

Parla Natalino Carletto: a proposito del sito internet viene proposto di sentire sia Gianni 
Fietta che Nicola Teatin (le persone che hanno costruito il sito) per vedere se possono 
risolvere il problema. In alternativa si chiederà al sig. Gianfranco, che si è reso 
disponibile ad occuparsi della manutenzione del sito con un compenso ragionevole, di 
risolvere il problema. La proposta trova il consenso generale al fine di sfruttare a pieno 
tutte le potenzialità del sito. 

Parla Giovanna Caloini: 10 anni fa nasceva il gruppo Gas Prova, cosa facciamo? Si 
accettano idee e/o proposte... 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 13 novembre 2017 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 


